



## Samichlous 2025

Heute war es wieder soweit und der Samichlous kam nach Lüterkofen-Ichertswil. Kurz vor dem Eindunkeln traf der Chlous, der Schmutzli und das Eseli beim Waldhaus ein. Die Kinderschar wartete gespannt auf seinen Besuch. Voller Stolz trugen fast alle Kinder ihre gelernten Värsli vor und staunten nicht schlecht, was der Chlous alles über sie wusste. Zum Dank gab es für jedes Kind ein Chlousesäckli.

Für den kleinen Hunger war bestens gesorgt und Gross und Klein durfte sich mit heissen Getränken, Züpfle, Guetzli und Nüssli verköstigen.

Die schöne Stimmung wurde geschätzt und die KuKo dankt allen für den gelungenen Abend.

